

Cousance ● Don du sang : « le changement d'horaire a joué en notre défaveur »

Vendredi 21 juin, l'équipe de bénévoles de l'Amicale des donneurs de sang de Cousance a procédé à sa collecte.

Cinquante-cinq personnes se sont présentées et cinquante-deux ont été prélevées dont un nouveau donneur. « Une baisse significative en raison du changement d'horaire dû à la fête de la musique », a expliqué le président de l'amicale Daniel Millet.

La prochaine collecte se déroulera vendredi 16 août de 9 à 13 heures à la salle polyvalente de Beaufort. Un horaire encore modifié en raison de la chaleur dans la salle.